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查詢深水埗區推動發展新興運動項目的情況 

 

近年香港社會對體育運動愈來愈重視。除了發展傳統體育項目之外，有意見認為

積極發展一些新興運動項目，能夠有效提升公眾對體育運動的參與率，長遠更可

能發展成為主流運動項目，培養更多精英運動員。 

 

本人想向康文署瞭解現時推廣新興運動項目的工作情況，包括： 

1. 現時在全港的層面，有多少項目被界定為「新興運動」？ 

在深水埗區有沒有重點發展的項目？ 

2. 在深水埗區推動新興運動的成效如何？有哪些項目是比較成功或受歡迎？ 
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